

# *Le président bolivien souligne le rôle de la Celac dans l'affrontement au Covid-19 en Bolivie*

---

*Image not found or type unknown*

La Paz, 14 juin (RHC) Le président de la Bolivie, Luis Arce, a souligné le rôle de la Communauté des Etats Latino-Américains et Caribéens (CELAC) en tant que mécanisme pour faire face au Covid-19.

Dans un message sur Twitter, le chef d'État bolivien a mis l'accent sur l'envoi de vaccins contre le Covid-19 aux pays du continent par le biais de la présidence tournante de la Celac assurée par le Mexique.

'Grâce à l'intégration, nous vaincrons la pandémie', a déclaré Arce sur Twitter.

Environ 150 000 doses du vaccin AstraZeneca de la nation aztèque pour poursuivre la campagne de vaccination contre la Covid-19, sont arrivées dimanche en Bolivie.

Auparavant, le ministre des Affaires Étrangères du Mexique, Marcelo Ebrard, avait annoncé l'envoi de vaccins par l'intermédiaire de cet organisme régional à des pays comme le Belize, la Bolivie et le Paraguay.

Dans les prochains jours, l'immunisant arrivera également au Guatemala, au Honduras et au Salvador, a indiqué Ebrard et il a ajouté que le transport se fera avec l'appui de la Force aérienne mexicaine.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/260553-le-president-bolivien-souligne-le-role-de-la-celac-dans-laffrontement-au-covid-19-en-bolivie>



**Radio Habana Cuba**